

Fecha 25.01.2009	Sección Ciudad	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

Llaman a fomentar cuidado del agua

POR GUILLERMO RÍOS

El presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Cámara de Diputados, Obdulio Ávila Mayo instó al gobierno de la ciudad, a iniciar campañas de difusión que fomenten el cuidado y uso responsable del agua, o bien, realizar una adecuada manutención de la red de distribución con lo que se reduciría el riesgo de padecer en un futuro inmediato la escasez del líquido.

En declaraciones a los medios, el legislador federal manifestó que si el Gobierno del Distrito Federal atendiera de manera integral el problema del agua en materia de ahorro y correcto mantenimiento de las redes de suministro, serviría para atender a más de 1 millón 900 mil personas durante todo un año.

Señaló que si el 40% del agua se pierde en fugas dentro de la propia red de distribución o en tomas domiciliarias, debería ser una prioridad del gobierno de la capital atender este problema.

Destacó que en el Distrito Federal el agua que se desperdicia en fugas es el equivalente a llenar por lo menos 20 inmuebles del tamaño del Estadio Azteca, por lo que consideró urgente que las autoridades locales focalicen su atención en dar solución al problema de distribución y extracción del agua.

Finalmente apuntó que resulta lamentable que en la ciudad más grande del mundo no haya políticas integrales que garanticen la sustentabilidad de la misma, pero en cambio existan Pistas de Hielo y Playas Artificiales en las que sólo se desperdicia el vital líquido y los recursos.

